

Congreso internacional de niños luchará por sus derechos

● Encuentro se inicia el lunes 15.

Defender los derechos del niño, consagrados en el seno de las Naciones Unidas en 1959, y hacer un llamado a la paz mundial, son los principales objetivos del II Congreso Internacional del Niño hecho por Niños.

El encuentro se desarrollará en Padre Hurtado entre el 15 y el 19 de julio. En él participarán menores chilenos residentes en el extranjero, quienes viajarán acompañados de delegados de los países donde viven.

El II Congreso Internacional de Niño hecho por Niños es impulsado por la Organización Nacional de la Cultura y del Arte Infantil, OCARIN. Cuenta además con el apoyo de importantes organismos internacionales como la CEPAL, la OEA (a través del Instituto Latinoamericano del Niño), la Comunidad Económica Europea y UNICEF.

Para participar en las jornadas, llegarán a Chile delegaciones de Noruega, Dinamarca, Suecia, Suiza, Alemania, Finlandia, Francia, República Federal de Alemania, Inglaterra, Canadá y diversos países latinoamericanos.

La primera delegación en llegar fue la de Noruega. Cuatro niños chilenos criados en ese país fueron recibidos cariñosamente por sus amigos de OCARIN. Una pequeña presentación teatral les explicó que la meta del congreso es defender los derechos del niño, sin excepciones.

Los derechos del niño, según la ONU, son:

—Un nombre y una nacionalidad desde su nacimiento.

—Una atención prenatal y postnatal.

—Una alimentación adecuada.

—Una vivienda digna.

—Servicios médicos adecuados.

—Cuidados especiales en caso de sufrir impedimentos físicos, mentales o sociales.

—Recibir el amparo, amor y comprensión de sus padres.

—Educación gratuita.

—Capacitarse para ser un miembro útil a la sociedad.

—Desarrollar aptitudes artísticas y vocacionales.

—Ser los primeros en recibir auxilio en momentos de calamidades nacionales.

—Cada niño tiene derecho a disfrutar de toda clase de oportunidades para el juego y la recreación.

OCARIN es la organización que ha realizado los planes para este congreso y la que ha estado consiguiendo el financiamiento necesario. Con ese objetivo, el 13 de julio, en el teatro Cariola, la Asociación Metropolitana de Folcloristas de Chile ofrecerá un recital, a las 18.30 horas.

OCARIN mantiene una escuela de arte infantil en la que ofrece clases de danza, pintura y dibujo a un bajísimo costo. La escuela está en Monjitas 843, of. 601.